
 

 

 

こんにちは！古沢小学校のあり方協議会です。 

令和６年６月１２日（水）、古沢地区センターにおいて第２回協議会を開催し、古沢地区の

住民を対象としたアンケートの実施や、今後の活動内容について協議しました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆報告事項◆　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

＜令和５年度収支決算について＞ 

　令和５年度収支決算について、令和６年３月２９日付で書面評決をもって決議した

旨、事務局より報告がありました。 

 

＜令和６年度委員の紹介＞ 

　年度切替えにより、本協議会の委員に交代がありました。令和６年度の委員は、下

記のとおりです。 

 

※○新 とあるのは、令和６年度新たに就任された委員となります。 

 

◆協議事項◆　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

＜令和６年度予算＞ 

今年度の協議会運営にかかる予算について、主な項目として、協議会開催の経費

や協議会だよりの印刷費、学校見学会などにかかる費用を計上し、決議しました。 

 役職名 氏名 所属・役職 役職名 氏名 所属・役職

 
会 　 長 長谷川 敏博 古沢地区自治振興会会長 委 員 高 林 　 正 樹 古沢小学校ＰＴＡ顧問

 
副会長 前 田 　 善 一 古沢地区自治振興会副会長 〃 荒 木 　 祐 治 古沢小学校ＰＴＡ顧問

 
〃 斉 藤 　 　 宰 古沢小学校ＰＴＡ会長 〃 ○新 杉 田 　 亮

古沢小学校児童クラブ連絡

協議会会長

 
監 事 荒 木 　 兼 男 古沢地区自治振興会副会長 〃 市 川 　 博 和 古沢小学校教育後援会会長

 
委 員 森 　 政 幸 古沢地区自治振興会会計 〃 ○新 石田　悟子 古沢保育所保護者会会長

 
〃 五 十 里 　 清 古沢地区自治振興会監事 〃 ○新 今井　惠子 古沢小学校ふれあい代表

 
〃 高 林 　 　 聡 古沢地区自治振興会監事 〃 松 井 　 昌 子 古沢地区主任児童委員
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◆古沢地区の住民を対象としたアンケートについて◆　　　　　　　　　　　　　 

　古沢小学校のあり方について参考とするため、古沢地区に居住する住民に対して、

アンケートを実施することになりました。 

 

 

 

 

 

アンケートの結果は、第３回の協議会において報告する予定です。 

 

◆今後の活動について◆　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

　今後の協議会の活動について意見交換を行い、次のとおり決定しました。 

 

＜学校統合の議論が先行している地区の委員による講演会＞ 

学校の統合について、地域での議論が先行している浜黒崎小学校のあり方協議会

委員をお招きし、これまでの協議過程や、課題への取組みについて、ご説明いただき、

意見交換します。（第３回協議会にて、池多小学校のあり方協議会と合同で開催予定） 

 

＜学校見学会＞ 

統合先の一つとして想定される老田小学校を見学します。 

（令和６年秋頃実施予定） 

 

＜地区説明会＞ 

あり方協議会主催で、古沢地区の皆様に協議会の活動内容や、学校の統合に対す

る方針について報告します。（実施時期は未定） 

 

◆統合に関する意見◆　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

　委員から次のような意見がありました。 

 

●仮に池多小学校と一緒に老田小学校へ統合するとなれば、池多地区とも足並みを

そろえて進めないといけない。 

 

●池多や老田だけではなく、呉羽地域で１つの大きな学校をつくるという方法もある

のではないか。 

実施主体…古沢小学校のあり方協議会 

調査対象…自治振興会区域の全世帯（学生アパートを除く） 

調査時期…令和６年７月 

配布方法…広報とやまの配布に併せて配布 

回収方法…各班長へ提出

◆問い合わせ先（当協議会の事務局）◆ 

富山市教育委員会事務局　学校再編推進課（担当：高岡・大関） 

○所在　富山市新桜町６番１５号　Toyama Sakura ビル 7 階 

○電話　０７６－４４３－２２４１　　○FAX　０７６－４４３－2194 

○E-mail　gakkousaihen@city.toyama.lg.jp 

※本協議会の模様は市ホームページ（右記ＱＲコード）にて公開しています。 協議会の内容はこちらから


